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R6金中生徒会スローガン「 あたらしい風をふかせよう 」
☆令和６年度がスタートしました 校 長 上 部 証 司

暖かい春を迎え、金城中学校の令和６年度がスタートしました。今年度は新入生２８名が入学し全校生

徒は８９名、そして新しい教職員５名が加わっての金城中学校となりました。

令和６年度金城中学校では、昨年度に続いて、①学力向上 ②キャリア教育の推進 ③生徒指導・特別

支援教育の推進 ④ふるさと教育の推進 この４つに力をいれて取り組んでいきたいと考えています。①

学力向上では、教員の授業力向上と家庭学習に重点的に取り組みたいと思っています。②キャリア教育の

推進では、将来の夢や希望を達成するために、また大人になるために、今中学校でできることを、勉強や

部活、学級生活の中で取り組んでいきたいと考えています。③生徒指導・特別支援教育の推進では、生徒

一人一人への対応の充実、④ふるさと教育の推進では、地域の教育力を生かして、ふるさとを愛し、金城

に貢献できる生徒を育てていきたいと考えています。今は学校だけで教育を進めていくのは非常に難しい

時代になってきました。保護者の皆さんと一緒になって、そして地域の皆さんの支えをいただいて金城中

学校の教育を進めていきますので、ご指導とともにご支援・ご協力をお願いいたします。

☆令和６年度 金城中学校入学式 （４月９日）

４月９日（火）、町内の多くの

来賓のみなさん、入学生の保護者

の方の出席のもと、金城中学校の

入学式が行われました。

担任の堀先生、井口先生の呼名

に、みんな元気な返事をしてくれ

ました。

校長式辞の後に、佐々岡玲生

生徒会長が生徒を代表して歓迎の

言葉を述べました。佐々岡会長は、

①勉強について、苦手な教科を克

服して、得意な教科を伸ばしてお

くと進路選択の幅が広がる。②積

極的に学校行事に取り組もう。③

部活は全員入部制ではないが、共

に競えあえる活動であるため、入

部することを勧める。と３点について具体的に話をしてくれました。

そして、新入生を代表して榎隆太郎さんが、「友達や先輩と仲を深めていき、計画的に勉強や部活を頑張

って、充実した中学校生活にしていきたい」と新入生誓いの言葉を述べました。

新入生２８名が加わり、令和６年度の金城中学校がスタートしました。



☆生徒会対面式（４/１０）

４月１０日の午後、新入生を金城中学校に迎えるにあたり、生徒会対面式を行いました。

生徒会執行部を中心に、学習部、生活整美部、報道部、保体部のそれぞれの生徒会専門部から活動の紹介

がありました。また陸上競技部、野球部、バレーボール部、バスケットボール部、卓球部、吹奏楽部の６つ

の部活動からそれぞれ個性あふれるユニークな部活動紹介がありました。準備から当日の進行まで担当の生

徒がよく動いて、活動が伝わるよい集会になりました。新入生の皆さんには積極的な生徒会活動への参加を

期待するとともに、希望入部制の金城中学校の部活動に意欲的に参加してほしいと思います。

〇学習部の説明を聞く１年生 〇野球部のバッテイング練習（羽根打ち）の紹介

※各月の行事予定、年間行事予定は金城中学校ホームページに掲載しています。
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全校生徒での給食再開（ﾗﾝﾁﾙｰﾑ） 生徒の安心・安全、登下校

各地区から徒歩、自転車、スクールバス、

定期バスで通学します。学校でも交通ルー

ルやマナー、不審者対応について指導して

おりますが、生徒が安心して安全に登下校

できますように見守っていただけたらと思

います。各地区で生徒が大変お世話になり

ます。よろしくお願いします。


